

M. LAMOUREUX va se rendre à Moscou

Il y est attendu des négociations au sujet des relations commerciales... M. Lamoureux, ministre du Commerce et de l'Industrie, vient, sur l'invitation du gouvernement de l'U. R. S. S., d'accepter de se rendre à Moscou et de partir pour la Russie dans les premiers jours de la semaine prochaine.

TERRIBLE ACCIDENT à un passage à niveau

Près du Mans, un autorail a pris en écharpe une auto et on compte 2 tués et 4 blessés... On mande du Mans qu'un passage à niveau de la Fourche, sur la ligne Paris-Brest, un autorail a pris en écharpe, hier après-midi, une automobile transportant six personnes.

CHEZ LE PLUS VIEUX MÉDECIN DU MONDE

LE DOCTEUR ALEXANDRE GUÉNIOT, AGÉ BIENTOT DE 103 ANS

Le docteur Alexandre GUÉNIOT, professeur agrégé à la Faculté de Médecine de Paris, est le plus vieux médecin du monde... Il est né le 7 janvier 1827, à Paris, dans une famille de la bourgeoisie.

Incident peu banal à la Cathédrale d'Oran

L'abbé Lambert, maire de cette ville, dut employer la force pour entrer dans l'église... Un incident a marqué hier matin la célébration d'un office religieux à la cathédrale d'Oran.

L'Economie fait loi !

CELTAQUATRE 8 LITRES AUX 100 100 A L'HEURE 16.500 Frs... ESSAYEZ, ESSAYEZ LA CELTAQUATRE RENAULT L'AUTOMOBILE DE FRANCE

UNE PLANTE MERVEILLEUSE LAVO-REIN A LA PHYTOLOGIE... Cystite, Pyélonéphrite, Faiblesse et maux de reins, Difficultés d'uriner, Mictions fréquentes, Obésité et Diabète.

UNE DEMANDE D'INTERPELLATION RELATIVE AUX INSCRITS MARITIMES

M. Henri Tasso a déposé une demande d'interpellation au ministre de la Marine... Les conditions dans lesquelles a été appliquée la loi d'impôt à la pêche sont :

Des Ulcères de l'Estomac l'empêchent de travailler

Quelqu'un souffre de troubles digestifs, de quelque espèce qu'ils soient, lira avec profit la lettre ci-dessous... Depuis 9 ans, des ulcères de l'estomac me rendaient incapable de travailler.

UNE FEMME VITRIOLA SON ANCIEN AMI A GIGNAC

On mande de Montpellier que, l'autre nuit, alors qu'il rentrait chez lui, M. Révelon Emile, âgé de 28 ans, vétérinaire à Gignac, a été vitriolé par son ancienne maîtresse, Marie-Louise Collados, âgée de 21 ans.

Des Ulcères de l'Estomac l'empêchent de travailler

Quelqu'un souffre de troubles digestifs, de quelque espèce qu'ils soient, lira avec profit la lettre ci-dessous... Depuis 9 ans, des ulcères de l'estomac me rendaient incapable de travailler.

« J'ai eu beaucoup de régimes... »

« J'ai eu beaucoup de régimes... »... « J'ai eu beaucoup de régimes... »... « J'ai eu beaucoup de régimes... »

LES ARABES DE PALESTINE ONT DÉCIDÉ LA GRÈVE GÉNÉRALE

La population arabe de Palestine a décidé de faire la grève générale pour renouveler sa protestation rituelle contre la déclaration Balfour, du 2 novembre 1917.

T.S.F.

Radio P.T.T. Nord à Lille (247 m. 3) - Samedi 8 Novembre... RADIO NORMANDE (206 m.) - 17 h. 15 : Musique de danse... RADIO LUXEMBOURG (1.204 m.) - 7 h. 40 : Concert - 8 h. : Informations...

UN GALANT TROP HARDI ABATTU D'UN COUP DE REVOLVER

Hier vers 11 h. 30, un individu étrangement vêtu, âgé d'une trentaine d'années, qui avait l'air de force dans le logement des époux Bayla, 10, rue de Saint-Cyr, à Toulouse, pour y poursuivre la jeune belle-sœur de M. Bayla, employée comme servante, et c'est ainsi que la ville a été abattue d'un coup de revolver par M. Bayla.

LA COMMÉMORATION DES MORTS EN MER A MARSEILLE

La cérémonie traditionnelle de la commémoration des morts en mer s'est déroulée, hier après-midi, à Marseille, en présence d'une foule considérable massée sur les jetées et la corniche.

Secret de longévité

« Je ne peux pas parler d'un secret de longévité, mais il est certain que depuis mon enfance, je m'occupe régulièrement de ma santé et de mon corps... »

M. PIERRE COZ VA PARLER A LONDRES DU DÉSARMEMENT AÉRIEN

Londres, 2. — M. Pierre Coz, député de la Savoie ancien ministre de l'Air, arrivera à Londres le 20 novembre pour participer à une grande manifestation publique organisée dans la capitale britannique sur le problème du trafic des armements.

UN CENOTAPHE A LA MÉMOIRE DU ROI ALEXANDRE ET DE M. BARTHOUL A MARSEILLE

A Marseille... Sur la place de la Bourse, contre la grille du jardin, qui portera désormais le nom de roi Alexandre-Jérôme, la foule a défilé et fleurit un cenotaphe édifié par la municipalité et portant les masques mortuaires du roi roi Alexandre Ier et du président Barthou.

«...et les grandes guerres»

« L'époque de la guerre franco-prussienne fut bien douloureuse pour moi, et je crois pour tout le monde... »

UNE LIAISON POSTALE TRANSATLANTIQUE PAR ZEPPELIN

Le Dr Eckener se propose au département des postes des Etats-Unis l'organisation d'un service postal transatlantique par dirigeable. Le départ aurait lieu tous les jours et la traversée durerait 50 heures.

UN ANCIEN CAPITAINE DÉVORÉ PAR LES RATS

Hier matin, des voisins, inquiets de ne pas voir M. Marcel Bressin, capitaine de gendarmerie, pénétrer dans son domicile, à Estrappe, dans le Doubs, ils découvrirent étendu dans le couloir le cadavre du retraité, dont la tête et les bras portaient de profondes blessures.

LE BARON EDMOND DE ROTHSCHILD EST MORT

Le baron Edmond de Rothschild le collectionneur bien connu, membre de l'Académie des Beaux-Arts, administrateur de la Compagnie des chemins de fer de l'Est, vient de mourir, dans sa propriété de Boulogne-sur-Seine.

LES AVIATEURS HEWETT ET KAY APPROCHENT DE MELBOURNE

Les aviateurs néozélandais Hewett et Kay sont arrivés à Charleville, à 8 h. 25.

DES NAUFRAGÉS ARRÊTÉS POUR CONTREBANDE

On a identifié le schooner dont on avait signalé la disparition dans le golfe de Saint-Laurent, au cours de la tempête qui avait sévi dans cette région, à la fin de la semaine dernière.

UN CHASSEUR TIRA UN HÉRON ET RAMASSA AUSSI UNE TRUITE

Le long du Gave de Pau, près de Jurançon, un héron prenait son vol à l'heure du déjeuner d'un chasseur qui l'abattit. Celui-ci ramassa en même temps que l'oiseau, une magnifique truite encore vivante, mais blessée par les plombs.

VOUS SOUFFREZ DES DENTS ! VOUS AVEZ UN APPAREIL DÉFECTUEUX !

SOCIÉTÉ DENTAIRE 13, rue de Béthune, 13 LILLE - Téléph. 66-86... Les cabinets dentaires les mieux outillés et le meilleur marché de la région.

GRAND CONCOURS DE DEVISES... LE TIP POUR LA CUISINE... Dépôt : 216, Avenue PELLERIN, 24 Rue des Postes, Lille. Tél. 64-81.

DEUX ÉPOUX DÉSPÉRÉS S'ASPXYLIÈRENT A MÉRU

A Mèru, des voisins ont trouvé hier matin, les époux Thierry asphyxiés chez eux. La femme est morte, le mari est dans un état désespéré.

LA TOMBOLA DES AGENTS DES TRAMWAYS DE L'E. L. R. T.

La Mutuelle des Agents de l'E.L.R.T. nous prie de faire paraître la rectification suivante :

LE RETOUR DE JAMES ET AMY MOLLISON

Les aviateurs James et Amy Mollison ont quitté Bagdad pour Bagdad hier matin à deux heures.

UN AVEUGLE ÉCRASÉ SUR UN PASSAGE CLOUTÉ

Hier matin, vers dix heures, rue Franklin, à Mulhouse, un aveugle, M. Mensch âgé de 50 ans, a été tué par un camion, en traversant un passage clouté et tombant en plein sur un rail.

LE FROID EN FRANCE

On mande de Chalon-sur-Saône que le froid commence à se faire sentir. Hier matin, le thermomètre a enregistré 3° au-dessous de zéro en ville et 5° au-dessous de zéro dans la campagne.

RECUEIL DU 3 NOVEMBRE. — No 7

La Chatte Blanche par Dely... Résumé des précédents feuilletons... Le jeune duc Henry de Gesvres, en villégiature chez son ami le marquis de Terneuil, était un jour dans une belle habitation.

forêt. Ici je deviens sauvage, je prends une âme de sylvain... Elle sourit — de cet étrange sourire qui ne gagnait pas les yeux. Ceux-ci restaient câlinement doux, et tout au fond des prunelles dansait une fascinante petite lueur d'or.

joie le cher oncle, dont la tête est un peu faible, c'est très probable... Henry dit pensivement : — Vous pourriez avoir raison. — Mais M. de Terneuil levait les épaules.